

Tradición, cultura y arte se unen en la XXV Muestra de Encaje de Bolillos

JARAIZ
El alcalde de Manzanares, Julián Nieva estuvo saludando a las 350 personas participantes venidas de 22 localidades diferentes de la geografía española.

Desde las diez de la mañana, la calle Empedrada de Manzanares se engalanó con sus mejores diseños, elaborados por las encajeras, y algún encajero, participante en la Muestra de Encaje de Bolillos que esta edición celebraba su 25 aniversario. El alcalde de Manzanares, Julián Nieva, acompañado de la concejala de Políticas de Igualdad, Beatriz Labián, departió con las más de 350 personas que desde primera hora compartían diseños y experiencias.

Julián Nieva mostró su "reconocimiento y gratitud" por el esfuerzo que realiza la comisión organizadora de este encuentro, compuesta por las asociaciones Encrucijada de la Mancha, Amas de Casa, Barrio del Río y Filigranas. Este año, además de subvencionar a las asociaciones, el Ayuntamiento organiza una comida de hermandad en la que todas las participantes podrán "disfrutar de un día especial, y tener un detalle

elaborado por los usuarios y usuarias del Centro Ocupacional".

Con esta actividad, Nieva asegura que se pone de relieve "un arte, tradiciones y cultura", y señala que aunque hoy en día se buscan las compras más económicas sin mirar la calidad, estos encajes realizados a mano "representan todo lo contrario: la historia, el esfuerzo, y el empeño", lo que le da un valor especial a cada pieza elaborada.

Del mismo modo, el primer edil alababa el "gusto especial" que deben tener quienes dedican parte de su tiempo a esta afición, que también ha sido valorado en Manzanares, en concreto por el trabajo de la asociación Encrucijada de la Mancha, al recibir el Premio Nacional de la Moda de la Asociación de Jóvenes y Nuevos Diseñadores Españoles por su labor en materia de conservación de las tradiciones.

Nieva celebró que esta tradición continúe adelante con jóvenes y algunos hombres, que se dejan ver cada vez más en este consolidado encuentro manzanareño. Desde Málaga, Granada y Getafe han venido algunos de los participantes, que en total provienen

de 22 localidades diferentes, 10 de ellas de la provincia.

La XXV Muestra de Encaje de Bolillos está enmarcada en las fiestas patronales en honor a Nuestro Padre Jesús del Perdón, organizadas "con cariño y esfuerzo desde el Equipo de Gobierno".

Encajes internacionales

Margarita García, perteneciente a la comisión organizadora del encuentro, se ha mostrado muy contenta por el buen desarrollo de la jornada del día de hoy, en la que las miradas no han dejado de dirigirse al cielo por previsión de lluvia. Entre las curiosidades que albergan esta muestra, ha señalado los encajes internacionales de Rufi, quien ha montado una exposición de sus productos para darlos a conocer a encajeras y curiosos.

Para Margarita, este día sirve para mostrar la tradición, aunque asegura que cada vez son más los aficionados a los bolillos, jóvenes incluidos.

Manzanares sigue siendo el municipio de la provincia con menos tasa de paro

JARAIZ

El paro en Manzanares ha bajado en 40 personas en el último mes, tal y como avanzaba el alcalde de Manzanares, Julián Nieva, situándose 1.449 personas desempleadas, lo que supone una tasa de desempleo del 15,4%. El concejal de Empleo, Pablo Camacho, ha mostrado la satisfacción del Equipo de Gobierno tras esta bajada que mantiene a la localidad como el municipio de la provincia de Ciudad Real con menos tasa de paro, "y cada vez a más distancia del resto de municipios".

De este modo, "Manzanares se encuentra a 5,2 puntos porcentuales por debajo de la media de paro regional, y a 1,3 puntos porcentuales por debajo de la media nacional", destaca Camacho. La ciudad es una de las pocas que además ha notado el descenso del desempleo en el mes de agosto, que también marca un dato menor en la tasa interanual.

El concejal de empleo alude al trabajo y esfuerzo colectivo de "empresarios, emprendedores, autónomos y trabajadores, que juntos estamos consiguiendo que Manzanares sea una ciudad próspera, dinámica, y que genera oportunidades a nuestros vecinos y vecinas".

La situación que heredó el Gobierno de la anterior legislatura contabilizaba más de 2000 parados, y pese al descenso, el Equipo de Gobierno promete "seguir trabajando, porque somos inconformistas y queremos lo mejor para nuestro pueblo, para que la tasa de paro sea cada vez menor". La previsión para los próximos meses es que la cifra continúe su descenso, máxime cuando comienzan a trabajar las personas seleccionadas del Plan de Empleo Municipal, de los que ya están en activo 30 personas de las 100 que se

contratarán, y del Plan de Empleo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, "el próximo martes serán contratados los carpinteros, jardineros y pintores; en total, 32 de los 124 trabajadores que saldrán a trabajar con cargo a este plan".

El concejal de Empleo, Pablo Camacho ha destacado la amplia visión de las políticas del Equipo de Gobierno como método que permite que "al mismo tiempo que garantizamos servicios sociales o una educación pública de calidad para nuestros vecinos y vecinas, estamos generando continuamente empleo". Ejemplo de ello será la puesta en marcha de la nueva ludoteca del barrio de la Divina Pastora, que además de ser una de las mayores de la provincia, permitirá generar puestos de trabajo en los que trabajarán auxiliares de ludoteca. Lo mismo ocurre con el servicio de consejería puesto en marcha desde el pasado lunes por el Ayuntamiento, donde cuatro conserjes escolares ya forman parte de los colegios públicos municipales, "conseguimos que estas personas dejen de estar en las listas de desempleo para estar ocupadas, y además reforzamos los servicios públicos".

Camacho también ha destacado de manera positiva la rotación constante que hay en las diferentes bolsas de empleo, limpieza, servicios múltiples, peones de jardinería, obras, etc. y la gestión realizada a través de las bolsas de contingencias, creadas para garantizar la protección social de los manzanareños y manzanareñas, "permitiendo que a aquellos que les faltan unos días para poder cobrar prestación o subsidio, puedan, a través del Ayuntamiento, encontrar una herramienta que les permita trabajar esos días para garantizar a sus familias ingresos".

Inaugurada la 42 Exposición del Certamen Nacional de Pintura 'Ciudad de Manzanares'

JARAIZ

El Gran Teatro de Manzanares ya luce decorado con las veintinueve obras seleccionadas en el 42 Certamen Nacional de Pintura 'Ciudad de Manzanares'. La exposición, inaugurada por la concejala de Cultura, Silvia Cebrían, estará abierta al público hasta el 23 de septiembre.

Entre las obras expuestas se encuentran las que el jurado calificador seleccionó como ganadoras, y que se incorporan a la colección del Ayuntamiento de Manzanares: la obra número 22, titulada 'Argumento de la Mirada', del autor Bartolomé Junquero García, y la obra número 11, 'Sin título', de Melchor Balsera Maldonado. En cuanto a la colección de la Diputación Provincial de Ciudad Real, 'La Captura' de Ana Salegui Egaña y 'Gran Bazar' de Purificación Villafranca, serán las que se incorporen a la misma.

La edil municipal agradeció la participación de todos los artistas, "y especialmente, la de los artistas de nuestra localidad, que siempre están ahí, apoyan la cultura, y arman el hombro a favor del patrimonio cultural de nuestro pueblo". Cebrían, que destacó el alto nivel, calidad y disciplinas participantes en el certamen, también puso en valor la labor del jurado calificador, "a quién ponemos en un aprieto" al tener que seleccionar las obras.

Tras felicitar a los premiados, la concejala de Cultura aseguró que desde el Equipo de Gobierno "trabajamos con muchísimo esfuerzo, y de la mejor manera que podemos" también en este área; por ello, manifestó que "este certamen tiene mucha vida por delante, y seguirá muchos años más, siempre con el apoyo de este Ayuntamiento".

En representación de los premia-

dos, la artista Purificación Villafranca agradeció al jurado la selección de las obras, y felicitó al consistorio por la promoción cultural que realiza, "hay que promover la cultura porque siempre trae algo bueno".

El jurado ha estado compuesto por María Luisa Giménez, técnico del Centro de Exposiciones de la Diputación Provincial de Ciudad Real, Manuel Gallego, crítico de arte y profesor del IES Azuer de Manzanares, Mercedes López de los Mo-

zos, profesora de Artes Plásticas y Dibujo Técnico del IES Pedro Álvarez de Sotomayor de Manzanares, y Gloria Patón, auxiliar de museos de la localidad, que junto al secretario del jurado, Manuel Alises, técnico de cultura del Ayuntamiento de Manzanares, han sido los encargados de seleccionar las obras.

La exposición estará abierta en horario de martes a sábado de 19.30 a 21.30 horas, y domingos y festivos de 12.00 a 14.00 horas.

Nuevo Opel Grandland X

SERVICIO OFICIAL Y PUNTO DE VENTA AUTORIZADO EN MANZANARES Y PROVINCIA

Incluye OPEL OnStar con wifi 4G y Respuesta Automática de colisión

FUTURCAR, S.A.

Polígono Industrial, Parc. 58-B. Manzanares (Ciudad Real)

Tfnos.: 926 61 36 82 - 926 62 04 39. www.futurcar.org